



**Ambassade des Etats-Unis d'Amérique, Niamey  
Niamey le 15 Mai 2015**

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Atterrissage d'Urgence d'un Hélicoptère de Recherche et de Sauvetage**

Un hélicoptère civil propriété de citoyens américains et géré par des civils a été contraint de faire un atterrissage d'urgence à la périphérie de Niamey (Niger) le 12 mai 2015.

L'hélicoptère de marque Sikorsky S-61 a subi des dommages lors de l'atterrissage brutal qu'il a effectué sur la rive droite [côté sud] du fleuve Niger. Le lieu de cet accident est situé à environ 20 km au sud-est de l'aéroport International Diori Hamani de Niamey.

Les six américains personnels civils à bord de l'hélicoptère étaient sortis indemnes de l'accident. Ils sont rentrés sains et saufs à Niamey avec l'aide de l'ambassade américaine et du gouvernement du Niger. Aucun dommage n'a été enregistré sur la propriété ou sur le personnel local.

Des opérations pour récupérer l'hélicoptère endommagé sont en cours. Aucune estimation du temps que prendront les opérations de récupération de cet hélicoptère n'a encore été faite.

Au cours des premières 24 heures, [qui ont suivi l'accident], La Gendarmerie Nationale [du Niger] et des agents de sécurité contractés [à cet effet] ont pourvu le personnel contractant en main d'œuvre pour sécuriser l'hélicoptère sur les lieux de l'accident.

L'hélicoptère est exploité dans le cadre du soutien à un contrat signé par le Gouvernement américain à travers le Commandement Américain pour l'Afrique (USAFRICOM) consistant à porter secours aux citoyens américains et nigériens dans des zones reculées, ainsi que de leur apporter des soins médicaux d'urgence.

Le personnel exploitant de l'hélicoptère de la société AAR a évalué les dommages subis par son hélicoptère et estime que l'appareil peut être réparé et remis en état de fonctionnement. AAR a pourvu un dispositif de sécurité à l'endroit où se trouve l'hélicoptère.

Les responsables de la sécurité du Niger sont présents aux côtés de l'entreprise sous-traitante du contrat de l'AAR. Les efforts pour le transport de l'hélicoptère à l'aéroport [de Niamey] sont en cours. Un

expert de l'AAR arrive ce vendredi 15 mai à Niamey pour prêter main forte dans l'exécution de l'opération de l'enlèvement de l'hélicoptère.

Le Commandement Américain pour l'Afrique (USAFRICOM) a mis en place à Niamey au Niger, le dispositif de Recherche et de Sauvetage (SRA) depuis Janvier 2015.

La société contractante SAR est en alerte 24h sur 24 et 7 jours sur 7 dans un rayon de 500 nœuds milles avec une capacité de récupération /ramassage au point d'isolement ou d'impact. La société SAR, en collaboration avec USAFRICOM, peut accéder aux requêtes du Département américain de la Défense, de l'ambassade des Etats-Unis, et du Gouvernement du Niger.



## United States Embassy Niamey

May 15, 2015

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

#### Search and Rescue (SAR) Helicopter Hard Landing

A U.S. civilian-owned, civilian-operated helicopter was forced to make an emergency landing on the outskirts of Niamey, Niger on May 12, 2015. The Sikorsky S-61 helicopter suffered damage during the hard landing in a dry riverbed south of the Niger River, approximately 20km southeast of Niamey Diiori Hamani International Airport. The six U.S. civilian personnel on-board the helicopter were not injured and have safely returned to Niamey with the assistance of U.S. Embassy and Government of Niger. No damage to property or local personnel was reported.

An effort to recover the helicopter, which is not able to fly as a result of the damage incurred during landing, has commenced. An estimate does not yet exist as to how long the recovery effort will take. During the first 24 hours, Niger Gendarmerie and contracted security personnel supported the contractor with manpower to secure the helicopter on-site.

The helicopter is operated in support of a U.S. government contract, issued by U.S. Africa Command (USAFRICOM), to provide a capability to recover both U.S. and host nation personnel from a remote location and to provide emergency medical care.

AAR Airlift, the personnel-recovery contractor, has assessed the damage to its helicopter and believes the airframe can be repaired and returned to operational status.

AAR Airlift has arranged for security services at the helicopter's location. Host-nation security officials are present alongside AAR's contracted company. The recovery effort to transport the helicopter back

to the airport is still being planned. AAR Airlift has an expert arriving to Niamey today to assist in executing the recovery.

U.S. Africa Command (USAFRICOM) implemented a Search and Rescue (SAR) capability based in Niamey, Niger starting in January 2015. The contracted SAR Company provides a 24-hour / 7-day alert posture to cover a 500 nautical mile radius, with point-of-isolation and/or injury pick-up capability. The SAR contractor, via coordination with USAFRICOM, may respond to DoD, U.S. Embassy, and Government of Niger requests for support.